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ساحل أمالفي هو وجهة سياحية شعبية لإيطاليا وللمنطقة ككل، وهي منطقة تقوم بجذب آلاف السياح سنوياً. في عام 1997، تم إدراج ساحل أمالفي كموقع للتراث العالمي لليونسكو.
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استمع الى القصة








ساحل أمالفي




The Amalfi Coast




The Amalfi Coast in Italy is a beautiful place to travel. It’s a beautiful area with an interesting culture. Located on the Tyrrhenian Sea next to the Mediterranean in southern Italy, the Amalfi Coast has high mountains and amazing beaches. Amalfi is on the west coast of Italy, and it takes less than four hours to drive there from Rome, the country’s capital. You’ll love it from the moment you arrive there!










ساحل أمالفي في إيطاليا مكان جميل للسفر. إنها منطقة جميلة ذات ثقافة مثيرة للاهتمام. يقع ساحل أمالفي على البحر التيراني بجوار البحر الأبيض المتوسط في جنوب إيطاليا ، ويحتوي على جبال عالية وشواطئ مذهلة. تقع أمالفي على الساحل الغربي لإيطاليا ، ويستغرق الأمر أقل من أربع ساعات بالسيارة من روما ، عاصمة البلاد. ستحبها من لحظة وصولك إلى هناك!




There are many activities for travelers, including beautiful beaches for swimming. You can also play games on the beach and catch frisbees. A boat trip is a good way to spend the day, and you may see ducks and other birds sitting on the water. Fishing is also a popular activity. There are dozens of villages on the Amalfi Coast, and you can visit one of them to see how a typical local person lives. If you’re friendly, you might even get invited into someone’s house to enjoy home-cooked Italian food!




هناك العديد من الأنشطة للمسافرين، من ضمنها الشواطئ الجميلة للسباحة. يمكنك أيضا لعب الألعاب على الشاطئ والتقاط الطبق الطائر (الفريسبي). تعد رحلة القارب طريقة جيدة لقضاء اليوم ، وقد ترى البط والطيور الأخرى تجلس على الماء. صيد الأسماك هو أيضا نشاط شعبي. هناك العشرات من القرى على ساحل أمالفي ، ويمكنك زيارة واحدة منها لمعرفة كيف يعيش شخص محلي نموذجي. إذا كنت ودودا ، فقد تتم دعوتك إلى منزل شخص ما للاستمتاع بالطعام الإيطالي المطبوخ في المنزل!




Italians like drinking alcohol, especially wine. The Amalfi Coast has lots of gardens to explore. Italy is famous for its pizza and pasta. However, the Amalfi Coast is also well known for fish and octopus because it is located next to the water. Pastries are a popular breakfast food on the Amalfi Coast.




يحب الإيطاليون شرب الكحول ، وخاصة النبيذ. يحتوي ساحل أمالفي على الكثير من الحدائق لاستكشافها. تشتهر إيطاليا بالبيتزا والمعكرونة. ومع ذلك ، فإن ساحل أمالفي معروف أيضا بالأسماك والأخطبوط لأنه يقع بجوار الماء. المعجنات هي وجبة إفطار شعبية على ساحل أمالفي.









August is a popular month to travel to the Amalfi Coast because the weather is warm. It’s easy to spend a week traveling around the area. Make sure to take a camera so you can take a lot of photos. We’re sure you’ll agree that it’s a great place!




أغسطس هو شهر شعبي للسفر إلى ساحل أمالفي لأن الطقس دافئ. من السهل قضاء أسبوع في السفر في جميع أنحاء المنطقة. تأكد من أخذ كاميرا حتى تتمكن من التقاط الكثير من الصور. نحن على يقين من أنك ستوافق على أنه مكان رائع!
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		اترك ردّاًإلغاء الرد
لن يتم نشر عنوان بريدك الإلكتروني. الحقول الإلزامية مشار إليها بـ *

			الاسم  *
			
			


				البريد الإلكتروني  *
				
			




			أضف تعليقًا *
			
		
احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.
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